

Puncak Harlah ke-13 MA Ma'arif NU 1 Cilongok laksanakan Jalan Sehat

Narsono Son - CILONGOK.KLIKPUBLIK.COM

Jan 27, 2024 - 23:52



Puncak Harlah Ke-13 MA Ma'arif NU 1 Cilongok laksanakan Jalan Sehat

BANYUMAS - Madrasah Aliyah (MA) Ma'arif NU 1 Cilongok, menggelar jalan sehat. Kegiatan yang cukup meriah ini untuk mendekatkan madrasah kepada masyarakat, mengambil start dan finish di Halaman Madrasah, peserta melintasi jalan raya Rancamaya - Panembangan dan kembali lagi ke MA Ma'arif NU 1 Cilongok, pada Sabtu (27/01/2024).

Kegiatan Jalan Sehat diikuti ribuan peserta terdiri dari peserta didik, dewan guru, civitas MA Ma'arif NU 1 Cilongok, sekolah SMP/MTs se-Kec Cilongok, MWC NU, PRNU beserta Banom NU, Lembaga NU, Dewan Pengurus BP3M NU Pengawas Madrasah Kab Banyumas, tokoh agama, tokoh masyarakat, masyarakat sekitar dan undangan lainnya.



Panitia telah menyiapkan ratusan doorprize untuk peserta Jalan sehat yang beruntung, seperti voucher belanja, perlengkapan sekolah, barang elektronik dan hadiah utama berupa satu buah mesin cuci.

Acara digelar dalam rangkaian Harlah MA Ma'arif NU 1 Cilongok yang ke-13, dengan diawali doa yang dipimpinn KH. Ahmad Mufarih selaku Syuriah MWC NU Kecamatan Cilongok, Pelepasan peserta ditandai dengan pengibaran bendera start oleh Pengawas Madrasah Kabupaten Banyumas Charis Munandar.

Komite sekolah H. Mujibur Rohman M.Pd. sangat mengapresiasi kegiatan ini, dan juga menuturkan untuk tetap berbahagia dan menjaga semangat kebersamaan dan menjaga pendidikan

"Terutama pendidikan agama, moral, dan akhlak, serta mendo'akan MA Ma'arif NU 1 Cilongok semakin maju dan menjadi contoh bagi Madrasah yang lainnya di wilayah Kecamatan Cilongok dan sekitarnya," jelasnya.

Dikesempatan itu, Kepala Madrasah Arif Rahmanudin S.E, mengungkapkan rasa syukur Alhamdulillah atas perjalanan panjang MA Ma'arif NU 1 Cilongok yang pada saat ini memasuki usianya yang ke-13 tahun.

"Berharap agar madrasah kedepan bisa mencetak generasi yang mumpuni dan bermanfaat di masyarakat," Tandasnya.



Sementara Kepala MA Ma'arif NU 1 Cilongok Arif Rahmanudin S.E, menyampaikan terima kasih kepada keluarga besar Madrasah dan masyarakat serta semua pihak yang telah mendukung adanya madrasah beserta semua kegiatannya di Cilongok.

"Saya berharap madrasah semakin maju, lebih baik lagi ke depannya dan bisa mencetak generasi yang mumpuni, bermanfaat di masyarakat dan berkomitmen untuk terus menggelar kegiatan-kegiatan positif yang mendorong pertumbuhan dan perkembangan positif di kalangan pelajar," pungkasnya.

(Zainur/Djarmanto-YF2DOI)